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Abstract (en)
The grinder (10) has a housing (11) including first and second housing sections (14, 15) extending along first and second axes (A1, A2),
respectively. The axes extend at an angle (alpha) between 10 degrees and 65 degrees to each other. Two ends (21, 22) of a handle (20) are
secured to the housing sections, respectively. A motor (18) drives a cutting/grinding tool (12), where the motor is arranged in the first housing
section, and an accumulator receptacle (25) is provided in the second housing section.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Winkelschleifmaschine (10) zum Betrieb eines Trenn- oder Schleifwerkzeugs (12), mit einem Gehäuse (11), das einen
entlang einer ersten Achse (A1) verlaufenden ersten Gehäuseabschnitt (14), in dem ein Motor (18) angeordnet ist, und das einen weiteren entlang
einer zweiten Achse (A2) verlaufenden Gehäuseabschnitt (15) mit einer Akkuaufnahme (25) aufweist, wobei die Achsen (A1, A2) in einem Winkel
([alpha]) zueinander verlaufen. Die Winkelschleifmaschine (10) weist dabei einen Handgriff (20) auf, der mit einem ersten Ende (21) am ersten
Gehäuseabschnitt (14) und mit einem zweiten Ende (22) am weiteren Gehäuseabschnitt (15) angeordnet ist.
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